
PENITENCIER DE LA COLOMBIE-BRITANNIQUE.

Le nouveau pénitencier pour cette province sera bientôt terminé.

Il est possible cependant que les criminels n'y soient pas transportés avant le 1er juillet prochain. Ils sont encore détenus dans les prisons de Victoria et de New-Westminster.

Suivant vos instructions on réunit toutes les informations qui pourraient être utiles au sujet de l'ouverture et de l'organisation de la nouvelle institution.

Permettez-moi, monsieur, en terminant ce rapport, de vous remercier personnellement pour la courtoisie et la bienveillance dont j'ai été l'objet de votre part toutes les fois que j'ai eu l'occasion de vous voir en ma qualité officielle.

J'ai l'honneur d'être, Monsieur,
Votre très obéissant serviteur,

J. G. MOYLAN.

OTTAWA, 31 janvier 1876.